

## 潮流



8月。夏休みです。まるたんぼうでも通常保育はお休みとなり、仕事を待つご家庭の園児だけを預かる託児のみが行われます。ちなみにこの託児では森に行くことは少なく、拠点としている「まるたんぼうハウス」という古民家で1日を過ごして

## 智頭町森のようちえんまるたんぼう代表 西村早栄子

ています。スタッフも順次グランドオープン1周年記念に合わせて「おさお約束をお願いします。少しお休みをとるため人数も少なくなり、小規模な保育所のようなアットホームな雰囲気になりまして。普段のまるたんぼうとはまたちょっと違う特別な雰囲気です。

この夏、まるたんぼう 奈川・千葉 から、他に

## 見守る保育 体験

ではちょっとした挑戦がありました。県外などに住み、まるたんぼうに通わせたとしても通わせられない方向けに2日間のお試しコースとして『夏季体験コース』を実施しました。また、7月末には

智頭町の「森林セラピー」に心がけます。毎回必ず

は本当のびのびと遊び

は、最初からやる気満々の子供もいますが、中にはなかなか場に慣れずお

また、見守りのポイントとして『お口はチャック。手は後ろ。耳ダンボ』ということもお伝えします。これは、子供のやるペースでゆっくりと見守

しをせずに、耳をダンボにして子供たちの声に耳を傾けるということでお伝えしても次の瞬間からつい禁止ワードを口にしてしまう方もまれにおられますが、今回の参加者の皆さんは上手に子供を見守りながら森でのんびりとした時間を

楽しんでいただいています。その点でも今回の参加者の皆さんは、上手に見守りをされていたなど

感じました。(智頭町)